

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 7. November 2017

---

## **Die Preisträger stehen fest - Ausstellung zum Planungswettbewerb Kita Wilhelm-Busch-Straße**

Am Mittwoch dem 8. November werden um 17.00 Uhr im Rahmen der Ausstellungseröffnung die Modelle der Teilnehmer am Planungswettbewerb zur Kindertagesstätte Wilhelm Busch Straße im Rathaus Foyer gezeigt und die Preisträger des Wettbewerbs von Bürgermeister Daniel Tybussek vorgestellt. Die Modelle und Pläne der Teilnehmer am Wettbewerb um den Neubau der Kindertagesstätte, die insgesamt Platz für 124 Kinder haben wird, sind noch bis einschließlich 17. November im Rathaus-Foyer, Friedensstraße 20 ausgestellt und können von montags bis freitags in der Zeit von 8.00 bis 18.00 Uhr angesehen werden.